

# SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN  
Ciudad Universitaria, 08 de agosto de 2014.

---



## **La UAEM en la prensa:**

Firma la UAEM convenio con Senado de la República

## **Estatal:**

Inició curso propedéutico en el COBAEM

## **Nacional:**

Retoman diálogo con la SEP aspirantes excluidos

## La UAEM en la prensa:

### *Firma la UAEM convenio con Senado de la República*

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), firmó convenio de colaboración académica con el Senado de la República, en el que se establecen las bases para la realización de actividades conjuntas encaminadas a la superación académica, la formación y capacitación profesional, el desarrollo de la ciencia y la tecnología y la divulgación de conocimiento. El documento de convenio de colaboración académica fue firmado por parte de la UAEM, por el rector Alejandro Vera Jiménez y por el Senado de la República, Raúl Cervantes Andrade, presidente de la mesa directiva, siendo testigos los senadores Lisbeth Hernández Lecona y Juan Carlos Romero Hicks. Entre otros objetivos también se pretende desarrollar intercambio en todas aquellas áreas de coincidencia con sus finalidades e intereses institucionales mediante la planeación, programación, intercambio y apoyo mutuo que beneficie a las partes de la sociedad. Al respecto, Alejandro Vera Jiménez, rector de la máxima casa de estudios morelense, aseguró que este convenio será de gran trascendencia, pues fortalecerá las actividades de superación académica del Senado, a la vez que se mejorarán las condiciones para enfrentar el proceso de descomposición social que vive el estado y el país. El rector Jesús Alejandro Vera Jiménez invitó a los senadores a visitar las instalaciones de la UAEM, a fin de realizar mesas de trabajo en las que, de manera conjunta, se construyan diferentes proyectos de acción.

**El Regional del Sur**, (Redacción),

[http://www.elregional.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=57570:2014-08-08-10-39-40&catid=42:local&Itemid=63](http://www.elregional.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=57570:2014-08-08-10-39-40&catid=42:local&Itemid=63).

**La Jornada Morelos**, p.13, (Jaime Brito).

**El Caudillo de Morelos**, p.3, (Sin firma).

### *Distinguen a José Antonio Espinoza con la medalla "Emiliano Zapata"*

Por su trabajo de investigación en materia agropecuaria, el catedrático investigador José Antonio Gómez Espinoza, académico adscrito a la Facultad de Ciencias Agropecuarias de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos fue electo para recibir la medalla "Emiliano Zapata". La distinción le será entregada este 8 de agosto en el marco de la conmemoración CXXXV del natalicio del General Emiliano Zapata Salazar, que tendrá lugar en el municipio de Anenecuilco, Morelos.

**La Jornada Morelos**, p.13, (Jaime Brito).

### *Exigen al líder de la FEUM renovación de comité estudiantil*

Estudiantes de diversas unidades académicas de la UAEM exigieron al presidente de la FEUM, Fermín Esquivel Díaz, que publique lo antes posible la convocatoria de renovación del comité estudiantil que dirige, tras acusarlo de querer permanecer en el cargo por otros seis meses para estar activo y contender por una diputación local en el próximo proceso electoral. Iván Édgar Domínguez Sánchez, presidente del Frente Universitario de Estudiantes (FUCE), dio un plazo de 30 días al líder estudiantil para que cumpla con lo anterior, y de no ser así, tomarán las instalaciones de la FEUM para obligarlo a que asuma lo establecido en sus estatutos. El representante de esta organización estudiantil dijo que Esquivel Díaz está en tiempo para publicar la convocatoria, porque su gestión concluye en noviembre de este año, y deben ser 60 días antes cuando se tenga el documento publicado.

**El Sol de Cuernavaca**, (Mónica González),

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3496982.htm>.

**El Regional del Sur**, (Redacción),

[http://www.elregional.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=57569:2014-08-08-10-38-17&catid=42:local&Itemid=63](http://www.elregional.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=57569:2014-08-08-10-38-17&catid=42:local&Itemid=63).

**La Unión de Morelos**, p.15, (Salvador Rivera),

<http://www.launion.com.mx/secciones/sociedad/10869-el-fuce-pide-renovar-la-presidencia-de-la-feum.html>

### *En la última semana recrean a los niños con dos disciplinas*

En la última semana del III Curso de Verano "Venaditos 2014", se llevaron a cabo las prácticas de baloncesto y gimnasia, esto en el polideportivo uno, donde los pequeños pudieron aprender diversas cosas en la duela y sobre las colchonetas. Con estas actividades la UAEM cumplió con el propósito de su III Curso de Verano, dejando para este día la clausura del evento, la cual se realizará en el gimnasio auditorio, en donde darán a los padres de familia una muestra de lo aprendido a lo largo de tres semanas.

**El Regional del Sur**, (Elizabeth Galindo),

[http://www.elregional.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=57543:2014-08-08-10-00-42&catid=40:deportes&Itemid=61](http://www.elregional.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=57543:2014-08-08-10-00-42&catid=40:deportes&Itemid=61).

## Estatal:

### *Inició curso propedéutico en el COBAEM*

Para el desarrollo de habilidades que fortalezcan su aprendizaje, inició el curso propedéutico para los cerca de 4,500 alumnos de nuevo ingreso a los 22 centros educativos del Colegio de Bachilleres del Estado de Morelos (Cobaem), informó el director general de este subsistema de educación media superior, Héctor Fernando Pérez Jiménez. Explicó que las y los estudiantes aprenderán y ejercitarán habilidades lectoras “para que se comuniquen de manera clara y correcta, así como técnicas matemáticas que les permitan representar, interpretar, analizar y resolver problemas de la vida cotidiana”. Destacó que este curso, diseñado por la Secretaría de Educación Pública (SEP), está sustentado teórica y prácticamente para recuperar conocimientos previos, y la construcción de aprendizajes elementales.

**Diario de Morelos**, (aerazo),

<http://www.diariodemorelos.com/content/inici%C3%B3-curso-proped%C3%A9utico-en-el-cobaem>.

## Nacional:

### *Retoman diálogo con la SEP aspirantes excluidos*

La Subsecretaría de Educación Superior rechazó como en años anteriores que en la zona metropolitana de la ciudad de México existan rechazados de las universidades públicas e insistió en que hay lugar para todos los que deseen cursar una licenciatura. En tanto, integrantes del Movimiento de Aspirantes Excluidos de la Educación Superior (Maes) retomaron la tarde de ayer la mesa de negociación con autoridades de la Secretaría de Educación Pública (SEP) y representantes de las principales casas de estudios en una sede alterna de la dependencia federal, hasta donde se movilizaron decenas de inconformes tras realizar una marcha.

**La Jornada**, p.41, (Emir Olivares Alonso).

### *La SEP y Banco Santander becan a 300 estudiantes*

Con la intención de enriquecer los conocimientos de jóvenes mexicanos de universidades tecnológicas bilingües, la Secretaría de Educación Pública (SEP) y Banco Santander anunciaron que 300 estudiantes de cinco planteles de este tipo de educación superior serán becados para estudiar inglés en universidades comunitarias estadounidenses durante cuatro meses. En la ceremonia de despedida de los beneficiarios del programa SEP-Bécalos. Santander Universidades, al que asistió el embajador de Estados Unidos en México, Anthony Wayne, se enfatizó en la necesidad de dar mayor movilidad académica entre ambas naciones.

**La Jornada**, p.42, (Emir Olivares Alonso).

### *Inaugura la UAEM Facultad de Medicina en Chimalhuacán*

Con una inversión superior a los 138 millones de pesos, el secretario de Educación federal, Emilio Chuayffet Chemor; el gobernador del estado de México, Eruviel Ávila Villegas, y el rector de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), Jorge Olvera García, inauguraron la Facultad de Medicina en la Unidad Académica Profesional Chimalhuacán.

**La Jornada**, p.15, (Sin Firma).

### *La universidad debe producir también valiosos ciudadanos: SEP*

México necesita una educación superior que eleve sus capacidades científicas y técnicas, pero que también produzca valiosos ciudadanos, aseguró el secretario de Educación Pública, Emilio Chuayffet Chemor. Durante la inauguración de las instalaciones de la Licenciatura de Médico Cirujano de la Universidad Autónoma del Estado de México-Chimalhuacán, expuso que la universidad debe afianzarse como la conciencia crítica de la sociedad. En la también ceremonia de inauguración del ciclo escolar 2014-2015 de la UAEM, dijo que eran ciertas las palabras del ex presidente Adolfo López Mateos cuando aseguró que la universidad es la mejor de las instituciones sociales.

**La Crónica de Hoy**, (Notimex), <http://www.cronica.com.mx/notas/2014/849734.html>

### *Preocupa la calidad de educación que ofrecen escuelas normales privadas*

Los resultados del primer concurso de oposición para ingresar al Servicio Profesional Docente deben llevar a cuestionarse qué sucede con las escuelas normales, sobre todo en el ámbito privado, pues se ha evidenciado que la calidad de la educación que ofrecen deja mucho que desear, opinó en entrevista Guillermo Juárez Bolaños, del Instituto de Investigaciones Educativas de la Universidad Iberoamericana (Uia). Además, señaló que el porcentaje de maestros reprobados puede estar relacionado con el tipo de prueba que se aplicó.

**La Jornada**, p.42, (Arturo Sánchez Jiménez).

*Las batallas de la educación sexual*

A veces necesitamos ir a los orígenes para entender el presente; en el campo de la política sexual, sorprenden las controversias que siempre ha generado el tema, así como encontrar tensiones semejantes, discursos desgastados y pugnas recurrentes. Hace 80 años, Narciso Bassols, secretario de Educación Pública de México, presentó un proyecto de educación sexual muy visionario, 20 años antes de que la educación sexual fuera obligatoria en Suecia, país pionero en el mundo. El proyecto se basaba en un estudio sobre conducta sexual presentado por la Sociedad Eugénica: se analizaba la alta frecuencia de embarazos y de enfermedades de transmisión sexual entre jóvenes, y la necesidad de informarles oportunamente al respecto. Él trató de llevar la educación y la cultura al pueblo desde todos los cargos que ocupó, formó maestros comprometidos con los ideales de la Revolución e integró médicos, artistas, obreros y agricultores en las misiones culturales. Fue el impulsor de la enseñanza técnica vinculada a la industrialización, antecedente directo del Instituto Politécnico Nacional.

**La Jornada**, Sección Editorial, (Gabriela Rodríguez).